

ANPASSUNG SCHUTZKONZEPT

Verschärfung der Schutzmassnahmen per 26.10.2020

an der Primarschule Winznau

Alle Bestimmungen des Schutzkonzepts Stand 24.8.20 gelten weiterhin. Zusätzlich gelten die Verschärfung der Schutzmassnahmen ab 26.10.20 bis 31.1.21. Je nach Entwicklung der epidemiologischen Lage können diese vorzeitig aufgehoben oder verlängert werden.

Diese Anpassung des Konzepts wurde veröffentlicht und an alle Eltern, Lehrpersonen und alle weiteren Beteiligten der Schule Winznau zugestellt. Sie ist für alle verbindlich.

Die Lehrpersonen sind verpflichtet, ihre Schülerinnen und Schüler zu instruieren und sich entsprechend den Vorgaben zu verhalten, resp. dafür besorgt zu sein, dass die Vorgaben eingehalten werden.

Verantwortliche Personen sind die kommunale Aufsichtsbehörde und die Schulleitung.

Winznau, 22. Oktober 2020, Schulleitung

Verschärfung der Schutzmassnahmen ab Montag, 26.10.2020

(veröffentlicht am [21. Oktober 2020](#), Kanton Solothurn)

Die dynamische Entwicklung und massive Zunahme der Verbreitung des SARS-COV-2 (Coronavirus) zwingt zum Handeln.

Ab Montag gilt für sämtliche öffentlichen und privaten Volksschulen und für alle Zyklen das Prinzip «Cocon+», das heisst, dass die Schule ein geschützter Arbeitsort für Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer und Angestellte der Schule ist. Zusätzlich wird das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes für alle erwachsenen, in der Schule tätigen Personen (wie Lehrpersonen, Hilfspersonal, technisches Personal sowie weitere Angestellte der Schule) in Innenräumen des Schulhauses – bei Nichteinhalten der Distanzregel über einen längeren Zeitraum – obligatorisch.

Für Schülerinnen und Schüler gilt keine generelle Maskenpflicht.

Diese Verschärfung dient in hohem Masse der Aufrechterhaltung des Schulbetriebs und damit einem gewichtigen öffentlichen Interesse. Sie tritt auf den 26. Oktober 2020 in Kraft und ist bis 31. Januar 2021 befristet. Je nach Entwicklung der epidemiologischen Lage kann sie vorzeitig aufgehoben oder verlängert werden. Eine Schulschliessung müssen wir gesamtgesellschaftlich zu verhindern suchen, Taktgeber ist jedoch die epidemiologische Lage.

Punktuell wird es zu vereinzelt Quarantänemassnahmen und Klassenschliessungen kommen, auch einzelne kurzzeitige lokale Schulschliessungen sind denkbar.

Drum Hände waschen, Distanz halten!

Wir wünschen allen an der Schule Beteiligten gute Gesundheit und danken für die Unterstützung zur Eindämmung von Neuansteckungen.

Neuerungen

- **Maskenpflicht Erwachsene** (Masken werden von der Schule zur Verfügung gestellt)

Lehrpersonen tragen Masken im Gang, im Schulzimmer und im Lehrerzimmer. Im Sitzen können die Lehrpersonen die Maske ablegen. Die Distanz von 1.5m muss eingehalten werden.

Eltern dürfen das Schulareal während des Schulbetriebs nur auf Einladung der Schule betreten. Sie tragen zwingend eine Maske.

- **Einschränkungen bei internen Schulanlässen (bis max. 50 Personen), Weiterbildungen, Exkursionen und Lagern** (Masken werden von der Schule zur Verfügung gestellt)

Es gilt Maskenpflicht ab 12 Jahren und die Erhebung der Kontaktdaten ist zwingend.

Es gilt das Merkblatt 'Durchführung von Schulanlässen und Lagern'.

- **Merkblatt Symptome (28.09.2020)**

Bei Fieber, starkem Husten und weiteren Beschwerden: Das Kind bleibt zu Hause, Konsultation beim Arzt.

Erinnerungen

- Handdesinfektion vor und nach Betreten der Schulzimmer resp. Schulhaus
- Oberflächendesinfektion regelmässig durchführen
- Stoss-Lüften regelmässig durchführen
- Abstand halten, trotz Maske wo immer möglich
- Rechtsverkehr im Schulhaus
- LP-Abgrenzungen (1.5m) einhalten – Distanzmarkierungen um Pult erneuern
- Personenregeln in Räumen für Lehrpersonen einhalten
- Küche: Eigenes Geschirr/Besteck verwenden
- Desinfektion von Geräten/Apparaten

- Schulareal gesperrt für Externe
- Veranstaltungen externe Benützer nur nach Betriebsschluss der Schule erlaubt

Anregungen

- Elterngespräche wo möglich telefonisch
- Absprachen Lehrpersonen online (teams)
- Homeoffice wo immer möglich (Vorbereitungen etc)
- Markierungen erneuern
- Regeln im Miteinander in Erinnerung rufen bei den SchülerInnen

- KEINE gestaffelten Pausen